Aseguran que Argentina no Podrá Jugar con Brasil

plica que los seleccionados no se presentarán para jugar compromisos internacio-nates, si no se linga a un acuerdo con la Asociación del Futbol Argentino (AFA).

La Federación de Futbolistas Agremiados (FAA), que agrupa a unos 3,000 futbolistas profesionales, lanzó a sus afiliados a la huelga em demanda de un contrato laboral que contemple aumentos salariales y el levantamiento de la suspension que nesa por un año sobre Juan. Taverna, delantero de Esnfield, acusado de haber in-gerido drogas.

La prensa local no publica hoy reacciones del contun-dente triunfo de Brasil ante Venezuela anoche por 6-0, peiro informa ampliamente sobre la crisis en el futbol v sus inmediatas consecuen-

liéctor Icatoira, dirigente gremial de AFA, aseguró es ta mañana que los jugado-res de la selección argentina se han solidarizado con la huelga v, por tanto, si el próblema no se soluciona el próximo sábado, no se pre sentarán ante Brasil.

El seleccionado realizó aver por la tarde una práctica v hubo total coincidencia en no presentarse al encuentifrente a Brasil, si continua-la medida de fuerza. "Somos respetuosos de las decisiones que ha tomado nuestro re-mio", expresó el capitán Húgo Gatti.

La Asociación del Futbol Argentino (AFA) intimó a los jugadores a presentarse a cumplir con los partidos del torneo, señalados para esta tarde, pero nadie acató esa decisión. Existía la polibilidad do Existía la polibilidad do Existía la polibilidad de la catalogo d sibilidad de que los cotejos se jueguen con elementos amateurs, pero ello no pudo ser confirmado.

La AFA expresó este mediodia, en un comunicado, que la intención de la medida de los futbolistas "alcanzó a la selección nacional que se prepara para el decisivo cotejo con Brasil, al perturbar su normal trabajo y, además de conspirar conira su mejor suerte en el pone al país

de la AFA, sostuvo hoy que, 'si los jugadores mantienen su posición y se desacatan, pueden perder la personerio gremial e incluso ser intervenidos'

Argentina y Brasil de enfrentarse el sábado en Rosario, a 350 kilómetros el norte de Buenos Aires.

En caso de que se solv-cione el litigio y se juegue el partido. Argentina necesitará vencer para clasificarse semifinalista del grupo dos por diferencia de goles EXCELSIOR

Con un Empate Clasifica Brasil

BUENOS AIRES, 14 de agosto. (AFP)—La selección brasileña de futbol que disputa las eliminatorias de la Copa América, llegó esta tarde a la Argentina.

Desde el reropuerto internacional de Buenos Aires, los brasileños partieron en autobús a Rosario - 350 kilóme-tros al norte de esta ciunos ar infre de esta (tu-dad-- para disputar la re-vancha con la selección ar-gentina mañana sábado

El lance será decisivo para la clasificación. Los accentinos deben incuestionablemente ganar para alcanzar su paso a la tase decisiva. En cambio los brasileños, con sólo empatar, alcanzarán ese halago, ya que encabezan la posición del grupo tres, con dos puntos de ventaja. "Venimos dispuestos a ga-nar sin especulaciones", a fir-

mó el técnico brasileño Os-valdo Brandao, "Es muy di-ficil ganar en la Argentina, pero no imposíble, Sabemos que los locales tienen un buen equipo", señaló, Brandao adelantó que la

escuadra brasileña que salta rá al terreno mañana, serà la siguiente: Raúl, Amaral, la siguiente: Raul, Amaral, Luis Pereira, Danibal y Ge-tulio, Paiva Montero y Ma-nuel Cabral. R. Monteiro, Campos, Marcelo y Romeu. En el partido de ida, en Belo Horizonte, Brasil le ga-

nó a Argentina por 2-1.